



Toledo



El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares, pregunta a Page si engaña a Podemos, a los empresarios, o a ambos en relación con los impuestos

Hoy, en el Pleno de las Cortes regionales dentro del Debate General relativo a los tramos autonómicos del IRPF

Los populares han presentado una resolución en la que instan al Gobierno regional a no subir los impuestos, tal y como se establece en el punto 7 del anexo al acuerdo firmado ante Notario por el PSOE y Podemos para el apoyo a la investidura. Además, los populares instan a proceder a una bajada en la escala autonómica del IRPF, en concreto, en los tramos para rentas más bajas; y a no superar en los restantes a aquellos establecidos en comunidades vecinas, como la Comunidad de Madrid, que puedan provocar un efecto frontera perjudicial a los intereses de Castilla-La Mancha. Asimismo, desde el PP instan al Gobierno regional a rebajar progresivamente la presión fiscal que soportan los ciudadanos con el objetivo de incrementar la actividad económica y la generación de empleo de calidad, en beneficio del tejido empresarial de Castilla-La Mancha que está conformado por autónomos y pequeñas y medianas empresas. “Page engaña y miente y Podemos sigue manteniendo una actitud sumisa con el Gobierno regional, a pesar de incumplir sus compromisos”. Ha dejado claro que Page va a subir los impuestos en Castilla-La Mancha. Así, y en relación con la presión fiscal, ha señalado que “el consejero del ramo ha reconocido que habrá 5.606 millones en este sentido, que supone un 6% más que el año anterior que los ciudadanos deberán pagar en impuestos”.

. Ha exigido a Podemos que aclare su postura sobre diez compromisos para los Presupuestos regionales de 2017:

1. Ha preguntado a Podemos si va a exigir que en los Presupuestos aparezcan los 140 millones de euros para la UCLM, después de la aprobación del techo de gasto con 230 millones más que en 2016. En qué se van a gastar esos millones y si se van a destinar para la UCLM.
2. Si se va a contemplar en los Presupuestos la renta mínima garantizada a la que se comprometió la formación.
3. Si las cuentas regionales van a contemplar la subida de impuestos que aparece en el acuerdo de investidura que pactaron ambas formaciones.
4. Ha pedido a Podemos que aclare qué va a pasar con la educación concertada en la región, después del pacto de Page-Podemos donde se adquirió el compromiso de reducir la financiación a la concertada.
5. Si va a seguir consintiendo las derivaciones masivas a la sanidad privada y que hoy se derive más de lo que nunca se ha hecho en nuestra tierra.
6. Ha preguntado dónde están las famosas soluciones habitacionales que proponía Podemos.
7. Ha preguntado sobre las obras en hospitales de la región, por la fecha en la que comenzarán, porque el presupuesto de 2017, que será el segundo de la legislatura, es clave para acometer grandes infraestructuras que requieren varios años de trabajo y de tramitación administrativa. “Toledo sigue sin nuevo hospital porque Page no ha destinado ni un céntimo a esta infraestructura en 2016”.
8. Ha preguntado qué va a pasar con la dependencia, porque siguen existiendo 25.000 personas esperando a ser valoradas.



9. Ha preguntado si se va a seguir favoreciendo que la televisión pública de CLM siga contratando a productoras privadas, en lugar de apostar por los profesionales de la propia televisión, como prometieron los diputados de Podemos.
10. Por último, ha recordado que las Cortes aprobaron que los docentes interinos cobraran los meses de verano, pero para ello tiene que aparecer en los presupuestos de 2017. Por ello, ha asegurado que, si no se realiza esta medida, “estaremos ante un engaño tremendo del pacto de investidura de Page y Podemos”.

Ciudad Real



El concejal popular, Diego Rivas: “Zamora y su equipo pasan totalmente del deporte y esa pasividad está causando un daño irreparable en la ciudad”



Diego Rivas

Rivas se ha referido a la Semana Europea del Deporte, que ha sido “una oportunidad más perdida por los actuales gobernantes de Ciudad Real”. Le parece bien que se promocionen otros deportes minoritarios, como el frontón, pero sin dejar a un lado otras disciplinas que hubieran supuesto más participación de la gente. Ha indicado que en esta semana del deporte no hemos visto actividades que se salgan fuera de lo cotidiano “dejando a las claras la manera de actuar que tiene este equipo de gobierno, que es la de cubrir el expediente”.

Ha criticado duramente “la desidia y la falta de ganas de trabajar por la ciudad” que Zamora y los suyos demuestran también en materia deportiva ya que el Grupo Popular ha presentado escritos en el registro que no contestan, no responden a las cuestiones que plantean en los plenos haciéndose eco del malestar de los ciudadanos y tampoco dan soluciones a los problemas. “Zamora ha hecho con el deporte como con todo lo demás, mentir sin ningún tipo de escrúpulo, pues su compromiso electoral era hacer que el deporte fuera accesible para todos los ciudadanos, pero será para todos los que puedan pagarlo ya que ha incrementado las tasas de las escuelas deportivas hasta un 60%”.

Este “incumplimiento flagrante de las promesas políticas de Zamora y de su concejal de Deportes” cuenta con el apoyo de Ganemos, sus socios, que están guardando un silencio cómplice “no sabemos si porque les parece bien esta subida de impuestos o porque les han metido un gol”.

Campo de Criptana



El Partido Popular critica el abandono y el desprecio de la Junta a los agricultores criptanenses

Acompañado por el presidente local del PP, Luis M^a Lorenzo, el responsable del área de agricultura en la ejecutiva popular, Isidoro Angulo, ha vuelto a solicitar a la JCCM y de manera muy concreta a la consejería de Agricultura que atienda las demandas de los agricultores y que puedan mantener una reunión con el consejero a fin de plantear cuestiones relativas a la implantación de la Zona ZEPA en Campo de Criptana. Ha lamentado que desde el mes de mayo la consejería haya hecho caso omiso a las solicitudes remitidas desde el Ayuntamiento para mantener una reunión y abordar esta situación que en el municipio afecta a cientos de agricultores y a una superficie de más de seis mil hectáreas.



Isidoro Angulo con miembros de la ejecutiva local

“Desde este Partido, desde el Ayuntamiento y desde el Consejo Local Agrario seguiremos trabajando y haciendo todo lo que esté nuestra mano para que la Zona ZEPA afecte lo menos posible y, sobre todo, para que la Junta y la consejería nos atienda. No queremos remar en contra pero sí que se nos escuche tal y como ocurre con agricultores de otros municipios”.